
Avola.  Minaccia  con  un
bastone  l'avvocato  e
l'ufficiale giudiziario: "Non
lascio la casa"
Dovrà rispondere di minacce aggravate a pubblico ufficiale la
donna  di  45  anni  denunciata  ieri  dagli  agenti  del
commissariato di Avola. La donna, armata di un grosso bastone,
ha  minacciato  l’ufficiale  giudiziario  e  l’avvocato  della
controparte  intervenuti  in  un’abitazione  per  eseguire  il
rilascio dell’immobile.

A Floridia un nuovo campo di
calcio:  al  via  la  gara
d'appalto
Oltre  un  milione  e  200  mila  euro  per  i  lavori  al  campo
sportivo comunale di Floridia. Gli interventi sono stati messi
in gara. Riguardano la messa a norma di recinzioni, accessi,
spogliatoi  esistenti,  oltre  alla  realizzazione  di   nuovi
servizi  igienici  per  il  pubblico,  di  un  campo  in  erba
sintetica  di  calcio  e  polivalente.
Il  progetto  era  stato  approvato  nel  2013  e   finanziato
dall’Assessorato  al  Turismo,  in  quanto  inserito  tra  gli
interventi  strategici  “Impiantistica  sportiva”,  nell’ambito
del  Patto  per  la  Sicilia  e  cofinanziato   dal  Comune  di
Floridia.
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Siracusa.  Sciopero  dei
dipendenti  Igm:  "Niente
stipendi e nemmeno garanzie"
I dipendenti dell’Igm pronti a incrociare le braccia. Sono in
attesa dello stipendio relativo al mensilità di agosto ma le
prospettive  emerse  non  sarebbero  positive.  La  Federazione
Lavoratori  Ambiente  e  Servizi  ha  proclamato  dunque
l’astensione dal lavoro per tutti i turni e per tutta la
giornata del 26 settembre prossimo. E’ la conseguenza di un
incontro con i vertici Igm, che si è svolto nei giorni scorsi
e durante il quale sarebbe emersa in maniera chiara il fatto
che “l’azienda non è nelle condizioni di poter stabilire un
termine certo per il pagamento delle retribuzioni”. Di fronte
a questa mancanza di spiragli, la vertenza avviata lo scorso 4
settembre prende, quindi, una piega diversa. Il sindacato ha
deciso di alzare i toni, salvo notizie rassicuranti da oggi
alla data stabilita. Se i lavoratori incrociassero le braccia,
le conseguenze sarebbero pesanti in città, viste le difficoltà
di queste settimane, legate alla raccolta differenziata a alle
discariche abusive disseminate per il territorio.

Stop al servizio Asacom nelle
scuole  superiori:  "Niente

https://www.siracusaoggi.it/sciopero-dei-dipendenti-igm-niente-stipendi-e-nemmeno-garanzi/
https://www.siracusaoggi.it/sciopero-dei-dipendenti-igm-niente-stipendi-e-nemmeno-garanzi/
https://www.siracusaoggi.it/sciopero-dei-dipendenti-igm-niente-stipendi-e-nemmeno-garanzi/
https://www.siracusaoggi.it/al-servizio-asacom-nelle-scuole-superiori-niente-fondi-per-farlo-partire/
https://www.siracusaoggi.it/al-servizio-asacom-nelle-scuole-superiori-niente-fondi-per-farlo-partire/


fondi per farlo partire"
ll servizio Asacom, negli istituti superiori del territorio,
di  competenza  del  Libero  Consorzio  Comunale,  non  partirà.
Decisione sofferta ma inevitabile quella annunciata dall’Aci,
Alleanza  delle  Cooperative  Italiane  Siracusa.  L’  Alleanza
delle  Cooperative,  composta  da  Agci,  Confcooperative  e
Legacoop Siracusa, lancia un grido d’allarme che è anche la
richiesta di un intervento concreto da parte del commissario
straordinario del Libero Consorzio, Carmela Floreno (la cui
azione, ad oggi, è risultata eccessivamente morbida rispetto
ad una questione che è invece basilare per il territorio), del
Prefetto e della Deputazione Regionale. L’appello fa seguito
all’incontro di questa mattina negli uffici del quinto settore
del Libero Consorzio. Le cooperative sociali e le Centrali
Cooperative  sono  state  convocate  dalla  dirigente,  Dott.ssa
Antonella Fucile. “Ci è stato comunicato ufficialmente che
mancano  i  fondi-  spiegano  i  presidenti  di  Agci,
Confcooperative  e  Legacoop  Siracusa,  rispettivamente  Franco
Spinoso, Enzo Rindinella e Pino Occhipinti – e mancano sia per
il pregresso, sia per poter garantire la copertura del nuovo
anno  scolastico”.  Il  problema  resta  legato  all’ultima
Finanziaria, con cui la Regione ha avocato a sè i fondi,
lasciando  alle  ex  Province  la  competenza.  “Lunghi  iter
burocratici  che  sembrano  interminabili  –  proseguono  i  tre
presidenti- ma non giustificano la mancata attenzione rispetto
alle esigenze degli alunni che per vedere riconosciuto il loro
diritto  allo  studio,  hanno  bisogno  di  assistenza”.  Al
commissario straordinario del libero consorzio,Carmela Floreno
le cooperative chiedono un intervento deciso, che ponga fine
ai pesanti disservizi ai danni delle famiglie -circa 200 – e
alle gravi conseguenze in termini economici ed occupazionali
per gli operatori del settore. L’Alleanza delle Cooperative
lancia,  inoltre,  un  appello,  che  è  anche  un  monito,  ai
deputati  regionali  siracusani,  “affinché  si  battano
seriamente, come la politica dovrebbe fare, per individuare
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subito  una  soluzione.  Troppo  silenzio-  tuonano  Spinoso,
Rindinella e Occhipinti- intorno ad un tema che deve essere,
invece,  centrale  e  prioritario.  Le  cooperative  sono  al
collasso, agli alunni disabili viene negato il diritto allo
studio  e  le  famiglie  vengono  lasciate  sole.  Questo  –
concludono i rappresentanti dell’Aci – non è assolutamente
tollerabile in uno Stato di diritto”. Rindinella fa anche
notare  “alle  istituzioni  competenti  di  tenere  a  mente  il
concetto di interruzione di pubblico servizio”.

Siracusa.  Commissioni
consiliari:ridotto  il  numero
dei  componenti.  Salvi  gli
uffici dei quartieri
“Si”  alla  riduzione  dei  componenti  delle  commissioni
permanenti del Comune.  (passano da 16 a 12) e stop alla
chiusura degli uffici comunali di Tiche, Neapolis, Epipoli e
Santa  Lucia:  sono  questi  i  primi  due  atti  amministrativi
licenziati dal nuovo consiglio comunale, che ieri sera si è
occupato anche dei nuovi revisori legali (ex revisori dei
conti),  senza  però  sceglierli,  e  del  punto  di  ristoro  di
Piazza  d’armi.  L’assemblea,  convocata  per  le  18,30,  si  è
protratta fino a dopo le 23 e si è aggiornata per martedì
prossimo alle 17,30. Si parlerà dell’appalto di pulizia degli
uffici  comunali,  di  asili  nido,  refezione  scolastica  e
cimitero, man non è escluso che, se gli uffici completeranno
gli atti con le indicazioni emerse ieri, possa tornare in aula
anche la scelta dei revisori.La riduzione da 16 a 12 dei
componenti delle commissioni consiliari è stata illustrata da
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Paolo Reale, che l’aveva proposta in sede di conferenza dei
capigruppo.  Il  provvedimento  modifica  l’articolo  3  del
regolamento  sulle  commissioni  e,  secondo  il  relatore,
rappresenta  una  mediazione  momentanea  perché  l’obiettivo
finale è di portare a 8 il numero dei componenti nell’ambito
di una riforma complessiva del regolamento sulla commissioni.
La  proposta,  passata  all’unanimità,  è  immediatamente
esecutiva. Slitta, invece, il sorteggio dei revisori legali.
“Via libera”, infine, all’atto di indirizzo contro la chiusura
delle  sedi  dei  quartieri  Tiche,  Santa  Lucia,  Epipoli  e
Neapolis. Il documento, illustrato a nome dei firmatari da
Vinci, evidenziava come tale iniziativa, oltre a privare i
residenti  (specie  quelli  più  disagiati)  di  “servizi
indispensabili  per  la  vita  sociale”,  non  corrisponda  ai
bisogni di “un territorio urbano molto vasto” e vada in senso
inverso rispetto alle esigenze di risparmio energetico, di
snellimento del traffico “e, di conseguenza, alla migliore
qualità dell’ambiente”. Inoltre, l’atto di indirizzo rilevava
come la decisione della Giunta fu “assunta in un momento in
cui non aveva pieni poteri”, perché a ridosso del primo turno
elettorale.La discussione sul punto di ristoro della Piazza
d’armi si è basata su interpellanza con la quale Castagnino
chiedeva  all’Amministrazione  di  relazionare,  anche  per
iscritto, sulla vicenda. In particolare, si chiedeva “se una
variante al progetto, sia rispettosa del bando di assegnazione
dell’area,  variante  che  ha  portato  all’acquisizione  dei
requisiti necessari ad ottenere la concessione esistente”. Il
consigliere si è pure occupato della sospensiva della chiusura
concessa  dal  Tar  ai  gestori  dell’attività  auspicando
l’opposizione del Comune contro la decisione. Sul punto è
intervenuto  il  vice  sindaco,  Giovanni  Randazzo,  che  ha
confermato  la  costituzione  dell’Ente  in  giudizio.  Se  ne
parlerà ancora il 18 settembre prossimo.



Siracusa. Di nuovo chiusa la
postazione 118 in Ortigia
Nuovamente chiusa da ieri la postazione del 118 in Ortigia-
Grida allo scandalo l’ex deputato regionale Enzo Vinciullo.
“Vuol dire che la città di Siracusa, con i suoi oltre 120 mila
abitanti, ha soltanto 2 ambulanze a disposizione -fa notare
Vinciullo- E dire che negli ultimi mesi, di fronte alle mie
proteste, tutti si sono impegnati non solo a fare riaprire la
postazione del 118 in Ortigia, 24 ore su 24 , così come è
stato  stabilito  dal  Parlamento  Siciliano  nella  scorsa
Legislatura,  ma,  addirittura,  ad  ampliare  l’offerta  con
un’auto  medicalizzata,  che  poi  risultò  essere  un  Doblò.
Abbiamo anche dovuto ascoltare perfino lodi sperticate nei
confronti  dell’Assessore  regionale  della  Salute,  a  cui
parecchi esponenti del Centro Destra e del Centro Sinistra
hanno riconosciuto il suo impegno per risolvere il problema,
come se un fatto normale di amministrazione, quale quello di
assicurare la postazione del 118, fosse motivo di lode nei
contorni di un Assessore regionale”. Indice puntato contro la
politica  provinciale,  “che  ringraziamo  per  i  diritti
sottratti”.

Noto.  Furti  di  oggetti  da
auto  di  turisti:  ritrovati
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con la geolocalizzazione
Ritrovano  oggetti  rubati  a  dei  turisti  tramite  la
geolocalizzazione.  Ieri  pomeriggio,  gli  agenti  del
Commissariato  di  Noto  hanno  rinvenuto  bagagli  ed  effetti
personali sottratti ad alcuni turisti nella zona balneare di
Eloro-Pizzuta  restituendoli  ai  legittimi  proprietari.  In
particolare,  in  data  5  settembre  u.s.,  a  breve  distanza
temporale  l’uno  dall’altro,  si  presentavano  in  questo
Commissariato due turisti, denunciando di essere state vittime
di  furto  su  autovettura.  Uno  di  questi,  a  cui  era  stato
asportato  un  cellulare  I-Phone  ultimo  modello,  forniva  ai
Poliziotti  le  credenziali  per  accedere  al  proprio  account
Apple al fine di attivare la funzione di geolocalizzazione
dell’Apparato. Effettuata l’operazione, l’ultima posizione del
cellulare risultava essere tra i rovi di uno sterrato su una
bretella della sp 59 in c.da Eloro. Stampata una mappa della
zona  interessata,  gli  Agenti  si  recavano  sul  posto  e,
esattamente  nel  punto  geo-localizzato,  trovavano  sia  il
cellulare  sia  i  bagagli  e  gli  altri  effetti  personali
(passaporti, patenti di guida, diversi capi di abbigliamento)
appartenenti  alla  seconda  vittima.  Entrambi  i  proprietari,
avvisati  telefonicamente  del  ritrovamento  si  recavano  in
ufficio per la formale restituzione degli oggetti.

A Siracusa i fratelli Kaulitz
dei Tokio Hotel: su Instagram
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i loro scatti
Vacanze a Siracusa per Tom e Bill Kaulitz dei Tokyo Hotel. Da
alcuni giorni, i fratelli Kaulitz si godono principalmente
Ortigia.  Diversi  scatti  li  ritraggono  tra  piazza  Duomo  e
piazza  Archimede.  Numerosi  anche  i  selfie  con  i  fans.  I
gemelli tedeschi si prestano ben volentieri e postano le foto
di Siracusa, angoli, chiese, dettagli, sul loro Instagram.
Bill e Tom frequentano, nel centro storico, i locali della
movida  siracusana.  Secondo  indiscrezioni,  avrebbero
partecipato  ieri  ad  un  matrimonio  al  Castello  Pupillo.

Siracusa.  Inda:  Eracle  di
Emma Dante in scena a Verona
(cs)L’Istituto  Nazionale  del  Dramma  Antico  protagonista
dell’Estate Teatrale Veronese con Eracle di Euripide, per la
regia di Emma Dante, che debutterà sul palco del teatro romano
di  Verona,  il  14  settembre  2018  con  replica  il  giorno
successivo.Reduci dal trionfo della tournée greca al Festival
di Atene ed Epidauro, un’altra produzione Inda si appresta a
calcare  il  prestigioso  palco  del  Festival  Shakespeariano
dell’Estate  Teatrale  Veronese.Dopo  il  successo  e  la  bella
esperienza dello scorso anno con Sette contro Tebe, allestire
l’Eracle  di  Euripide,  diretto  da  Emma  Dante  a  Verona,
rappresenta il coronamento di un grande lavoro organizzativo
che ha permesso all’Inda di ampliare il suo raggio d’azione e
di rappresentare le proprie produzioni in ambito nazionale ed
internazionale  consolidando  la  missione  di  promozione  del
teatro  classico  che  è  una  prerogativa  istituzionaledella
Fondazione.
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Siracusa.  Trasporto
ferroviario:  tra  sogni  e
progetti, vertice in stazione

Vertice in stazione questa mattina, a Siracusa, per discutere
dei nuovi e necessari interventi per ammodernare la rete ed i
collegamenti  ferroviari.  L’assessore  regionale  delle
Infrastrutture,  Marco  Falcone,  ha  incontrato  il  direttore
regionale  di  Rfi,  Michele  Laganà.  Stante  la  disponibilità
degli investimenti per Siracusa e la sua provincia, si è fatto
un punto della situazione con ampie garanzie sulla partenza
entro l’anno delle procedure necessarie per avviare lavori
attesi  come  la  velocizzazione  della  Siracusa-Catania,  la
fermata a Bicocca per l’aeroporto e Targia. All’incontro hanno
partecipato anche Stefania Prestigiacomo (FI), vicepresidente
della  Commissione  Bilancio  alla  Camera  dei  deputati,  il
deputato nazionale Paolo Ficara (M5S), il deputato regionale
Stefano Zito (M5S) e l’assessore regionale all’Agricoltura,
Edy Bandiera.
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